

Communiqué de presse

myclimate adopte une nouvelle structure de direction innovante et collective

Zurich, le 22 août 2023 – myclimate a annoncé aujourd’hui la mise en place d’une nouvelle structure de direction. Dès le mois d’octobre, la direction de la fondation pour la protection du climat basée à Zurich sera assurée collectivement par les sept membres de l’ancienne direction. Ils succèdent ainsi à l’actuel CEO Stephen Neff, qui quitte myclimate à sa propre demande. C’est le conseil de fondation de myclimate qui avait plaidé en faveur de ce modèle d’avenir.

Le conseil de fondation de myclimate est conscient que la décision d’adopter ce modèle est aussi innovante que courageuse. En franchissant cette étape, l’organe de direction suprême de myclimate espère que la nouvelle structure de direction renforcera encore davantage l’organisation dans le contexte de marché dynamique actuel. En effet, le savoir collectif, l’expérience et les compétences des sept personnes dirigeantes constituent le fondement nécessaire à l’accomplissement optimal de la mission de myclimate à l’avenir également, à savoir la mise en œuvre d’une protection efficace du climat par le biais du conseil, de la formation et de projets, en collaboration avec des partenaires de l’économie et de la société.

«Nous sommes à la veille d’un nouveau chapitre de myclimate. Nous ne doutons pas que la direction collective assurée par notre direction actuelle saura répondre à la dynamique de la protection du climat et insuffler de l’innovation à notre travail. Dans cette optique, nous misons sur la richesse de l’expérience et la complémentarité des compétences», déclare Urs Ziegler, président du conseil de fondation. «En même temps, nous tenons à remercier Stephen Neff pour ses contributions exceptionnelles et son engagement infatigable en faveur de myclimate au cours des cinq dernières années. Son impact profond sur l’organisation aura des répercussions positives sur le long terme.»

Expérience et compétences complémentaires

À partir du 1^{er} octobre 2023, la direction opérationnelle de myclimate sera composée des sept personnes suivantes:

Kathrin Dellantonio, Managing Director myclimate Suisse – Originaire du Tyrol du Sud, elle assume depuis une vingtaine d’années différentes fonctions de direction chez myclimate. C’est une spécialiste du conseil aux entreprises en matière de protection globale du climat.

Miryam Escher, Head of Corporate Services – Experte reconnue en RH et en finance, Miryam Escher a accompagné au cours de sa carrière différentes entreprises affichant une croissance dynamique. Depuis 2018, elle est responsable des ressources humaines, de l’administration et des finances chez myclimate.

Stefan Baumeister, Managing Director myclimate Germany – Après avoir travaillé pendant 16 ans dans l’industrie informatique, Stefan Baumeister a fondé en 2009 la filiale myclimate

Deutschland gGmbH, qu'il a développée pour atteindre un chiffre d'affaires de plusieurs dizaines de millions, entouré d'une équipe de plus de 40 personnes.

Christof Fuchs, Managing Director myclimate Austria – Depuis janvier 2022, Christof Fuchs met en place depuis Vienne les activités de myclimate en Autriche. Avant cela, ce manager expérimenté a entre autres lancé le premier système de car sharing à grande échelle en Autriche.

Florian Goppel, Director Carbon Markets – Avocat et titulaire d'un MBA, c'est un expert qui jouit d'une expérience internationale en matière de durabilité, d'approvisionnement et de gestion de la croissance. Il a notamment conseillé l'Union européenne. Depuis 2021, il encadre avec son équipe les projets de protection du climat de myclimate.

Beat Nussbaumer, Head of Innovation and Digitalisation – Beat Nussbaumer est un «lean manager» passionné avant tout par les tâches de gestion de projet et de direction. Depuis 2020, il apporte ces compétences associées à son savoir-faire informatique à myclimate.

Kai Rasmus Landwehr, Director Corporate Marketing – Passionné de communication, cet historien de formation a démarré dans le monde sportif. Depuis 2013, il a contribué à façonner l'image de myclimate et à aiguïser le message et l'orientation de la marque.

De nouvelles voies

La direction, composée de sept personnes, prendra ses nouvelles fonctions au 1^{er} octobre 2023. Au cours des semaines à venir, les nouvelles personnes responsables définiront la collaboration opérationnelle et administrative de concert avec le conseil de fondation, l'instance suprême en matière de stratégie et de direction de la fondation. Durant cette période, le CEO sortant Stephen Neff passera également le relais en toute fluidité.

«Nous nous réjouissons de cette nouvelle mission et remercions le conseil de fondation pour la confiance qu'il nous témoigne. Les défis posés par la protection du climat sont énormes et les objectifs de myclimate en tant qu'organisation sont ambitieux. Nous sommes convaincus que notre modèle collectif nous permettra de prendre les bonnes décisions plus rapidement, avec plus de compétence et de manière plus durable, tout en envoyant un signal fort à nos collaboratrices et collaborateurs ainsi qu'à nos partenaires externes de l'économie et de la société», déclare Kai Landwehr au nom de la nouvelle direction de myclimate.

Au mois d'avril de cette année, Stephen Neff, qui est à la tête de myclimate en tant que CEO depuis 2018, avait annoncé son départ. Ce moniteur de plongée passionné saisit l'opportunité de reprendre une école de plongée au bord de la rivière Campbell en Colombie-Britannique/Canada. Pour Stephen Neff, c'est un peu la boucle qui se referme, puisque ce Suisse-Canadien y a vécu jusqu'à l'âge adulte. Sous sa direction, myclimate, qui était une fondation pionnière comptant 70 collaboratrices et collaborateurs, est devenue une organisation professionnelle composée de 170 spécialistes et possédant des bureaux en Suisse, en Allemagne et en Autriche.

[Lien vers les membres de la nouvelle direction](#)

Pour plus d'informations ou pour des demandes d'interviews, veuillez contacter:

Kai Landwehr

Porte-parole de myclimate

kai.landwehr@myclimate.org

T +41 43 502 05 69

Fondation myclimate
Pfingstweidstrasse 10
8005 Zurich, Suisse
www.myclimate.org
T +41 44 500 43 50

Über myclimate

myclimate ist Partner für wirksamen Klimaschutz – global und lokal. Gemeinsam mit Partnern aus der Wirtschaft sowie Privatpersonen will myclimate durch Beratungs- und Bildungsangebote sowie eigene Projekte die Zukunft der Welt gestalten. Dies verfolgt myclimate als gemeinnützige Organisation marktorientiert und kundenfokussiert.

Die internationale Initiative mit Schweizer Wurzeln gehört weltweit zu den Qualitätsführern für umfassende Klimaschutzlösungen. Zum Kundenkreis zählen grosse, mittlere und kleine Unternehmen, die öffentliche Verwaltung, Non-Profit Organisationen, Veranstalter sowie Privatpersonen. myclimate betreut mit eigenen Business Units von sechs Standorten aus die Märkte Schweiz, Deutschland und Österreich. Gleichzeitig arbeitet myclimate von Zürich aus mit Geschäfts- und Privatkunden weltweit zusammen.

Mit Projekten höchster Qualität treibt myclimate weltweit messbaren Klimaschutz und eine nachhaltige Entwicklung voran. Seit der Gründung im Jahre 2002 hat myclimate 197 Klimaschutzprojekte in 45 Ländern der Welt entwickelt und unterstützt. Dort werden Emissionen reduziert, indem fossile Energiequellen durch erneuerbare Energien ersetzt, CO₂ in natürlichen Senken gespeichert (zb. lokale Aufforstungsmassnahmen) sowie energieeffiziente Technologien implementiert werden. myclimate-Klimaschutzprojekte erfüllen höchste Standards. Internationale Projekte können nach Gold Standard, Plan Vivo oder VCS Verra (inkl. CCB und/oder SD-VISta) zertifiziert werden, Schweizer Projekte nach den Richtlinien des Bundesamtes für Umwelt (BAFU)/Bundesamt für Energie (BFE) oder den myclimate CH VER-Guidelines. Sie leisten neben der Reduktion von Treibhausgasen nachweislich lokal und regional einen positiven Beitrag zu den Zielen nachhaltiger Entwicklung (SDGs) der Vereinten Nationen.

myclimate ermutigt mit handlungsorientierten und interaktiven Bildungsangeboten jede und jeden, einen Beitrag für unsere Zukunft zu leisten. Mit diesem Ziel wurden bereits in der Schweiz, Deutschland und Liechtenstein rund 87'000 Schüler*innen und 13'500 Lernende erreicht. Insgesamt haben über 200'000 Personen von myclimate-Bildungsprojekten profitiert. Darüber hinaus berät die Stiftung zu integriertem Klimaschutz mit greifbarem Mehrwert. Im Geschäftsfeld CO₂- und Ressourcen Management unterstützt myclimate Firmen mit Beratung, Analysen, IT-Tools und Labels. Angebote reichen von einfachen Carbon Footprints (Emissionsberechnungen) auf Unternehmensebene bis zu ausführlichen Ökobilanzierungen von Produkten. Erfahrene Berater*innen helfen beim Identifizieren und Erschliessen von Potentialen in den Bereichen Energie- und Ressourceneffizienz.

Die myclimate-Klimaschutzprojekte haben seit Bestehen der Stiftung Tausende von Jobs geschaffen, die Biodiversität geschützt und die allgemeinen Lebensumstände Hunderttausender Menschen verbessert. Nicht zuletzt deswegen hebt das deutsche Umweltbundesamt myclimate als Anbieter für Klimaschutzinvestitionen explizit hervor. Sowohl 2015 als auch 2012 wurden je zwei myclimate-Projekte vom Sekretariat der UN-Klimarahmenkonvention (UNFCCC) zu sogenannten «Game Changing Climate Lighthouse Activities» ernannt und an den UN-Klimakonferenzen in Paris und Doha von UN-Generalsekretär Ban Ki-Moon persönlich geehrt. Weiter gewann das myclimate-Bildungsprojekt «Klimalokal» 2012 den Milestone-Preis, die höchste Auszeichnung im Schweizer Tourismus. Im Mai 2016 wurde myclimate mit dem Schweizer Nachhaltigkeitspreis «PrixEco» ausgezeichnet.